

18.06.2021 - 22:45 Uhr

Mille Miglia 2021 - Tag 3: Rom nach Bologna



Erschöpft, aber wohlauf in Rom angekommen!

Guten Tag

Keine 9 Stunden in Rom und schon startet die Königsetappe der Mille Miglia 2021, welche über Orvieto, Arezzo, Prato über die wunderschönen Pässe Futa und Raticosa nach Bologna führt. Im Anhang senden wir Ihnen das fünfte Video der Mille Miglia 2021.

Weitere Infos zur Mille Miglia 2021 unter www.1000miglia.it

Das Video können Sie unter <https://vimeo.com/564716065> anschauen und herunterladen.

Mille Miglia 2021 Team Hauser - Härtsch

Thomas Hauser

c/o Jakob Hauser AG - autohauser

Postfach 950

4800 Zofingen

Medieninhalte



Mille Miglia 2021 – Team Hauser-Härtsch mit der Lancia Aurelia B20 2.5 GT Baujahr 1956. Spannende Streckenführung.



Mille Miglia 2021 – Team Hauser-Härtsch mit der Lancia Aurelia B20 2.5 GT Baujahr 1956. Die 4. Etappe führt von Bologna zurück nach Brescia.



Mille Miglia 2021 – Team Hauser-Härtsch mit der Lancia Aurelia B20 2.5 GT Baujahr 1956. Nicht alle Fahrzeuge überstehen diese anspruchsvolle Tour unbeschadet.



Mille Miglia 2021 – Team Hauser-Härtsch mit der Lancia Aurelia B20 2.5 GT Baujahr 1956. Ein herzlicher Empfang beim Mittagessen in Arezzo.

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100064457/100872939> abgerufen werden.